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российская мебель  
по-итальянски  
пройдя несколько кругов Заявок, расЧетов, переговоров  
с российскими фабриками, диЗайнер ольга подольская  
сделала вывод: проиЗвести мебель по ее проекту,  
с условиями премиального каЧества и в тиражном  
формате, по адекватной рыноЧной цене в петербурге  
не могут. КСЕНия бАНдОРиНА

Дизайнер Ольга Подольская после окон-
чания Международной школы дизайна 
в Санкт-Петербурге стала заниматься 
не только частными интерьерами, но и 
проектированием мебели. Казалось бы, 
российский рынок настолько плотно на-
полнен всевозможными мебельными эк-
зерсисами на разные стилевые темы, что 
необходимости создавать что-то эксклю-
зивное просто нет. Но все же, как пока-
зала практика, в мебельном жанре суще-
ствует некоторый дефицит. И дело здесь 
не в цвете и форме, и даже не в декоре 
или его отсутствии.

«Сделав дизайн первых трех квартир, 
стало очевидно, что мне не хватает мебе-
ли небольших размеров. Во многих, даже 
элитных домах, холлы и коридоры — это 

”
мертвое пространство“, которое невоз-

можно меблировать из-за их неудобных 
размеров, — рассказывает Ольга Подоль-
ская.  — Традиционная же европейская 
мебель рассчитана на большие площади. 
Началось с того, что я спроектировала 
миниатюрные узкие консоли для входной 
зоны, потом узкое и высокое зеркало, 
стол, шкаф. Так сложилась коллекция, 
которую сейчас производят на фабрике в 
Италии». Но почему же не в России? По 
словам дизайнера, с нашими фабриками 
возникают сложности уже на этапе пере-
говоров, а зачастую они просто не хотят 
работать с частным проектом.

«В сознании наших соотечественников 
в российской мебели всегда есть какой-то 
скрытый брак — в качестве или в дизайне, 

некая недоработка, — считает Ольга По-
дольская.  — В  этом есть толика истины: 
когда я обратилась с запросом на нашу 
фабрику, то мне предложили изготовить 
консоль из упрощенных материалов, с 
более простой и дешевой отделкой, чем у 
меня запроектировано. А вот на итальян-
ской фабрике я без долгих обсуждений 
получила то качество, которым и должна 
обладать мебель премиального уровня. 
Стоимость новой коллекции, даже с до-
ставкой из Италии, оказалась привлека-
тельнее, чем на российском производ-
стве».

Действительно, сегодня не каждая рос-
сийская фабрика готова взять в тиражное 
производство авторскую мебель. Почти 
всегда она имеет нестандартные размеры 
или уникальную отделку, некий элемент, 
который и будет привлекать внимание по-
купателей. Вот, например, в коллекции 
Ольги Подольской в отделке столешницы 

консолей полированный тонкий металл 
врезается в полированную древесину, а 
в миниатюрной консоли дерево сочетает-
ся с мрамором. И здесь важно не просто 
соблюсти технологию — а, может быть, и 
изобрести ее: рационально, качественно, с 
расчетом на тираж. Так, из-за технологиче-
ской сложности исполнения даже простая 
по форме мебель может оказаться сверх-
сложной для реализации на производстве. 
И как результат — нереализованной. 

Наверняка многие дизайнеры с ра-
достью работали с отечественными фа-
бриками и гордились знаком «Сделано 
в России», но заказчики, понятно, хотят 
получать высококачественный продукт 
за адекватную цену в реальные сроки. 
Приходится признать, что триада «каче-
ство — цена — срок» вкупе с невысоким 
авторитетом российского производителя 
является серьезным препятствием для 
развития российского дизайна. n
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